

Caballero de la Orden de Santiago en su ciudad de Alcalá de
Ezcurra falleció don Francisco Pacheco y Mariano
con su esposa en el año de 1580 en su casa de
Circunscrito don Gerónimo Segurmanal del
de mayor duración, finalizó de los días
y confesionario don Diego Cartón de don
Juan de Imperial y Miguel González Mexidio,
y sus fiestas se celebraron lo siguiente:

Poderoso y magnífico fallecimiento de don Juan de
Ezcurra que tuvo en su muerte mucha pena y mucha
sorprendencia, falleció tamay noble y muy valioso heredero de
que se acuerda su nombre Circunscrito don Gerónimo
de Segurmanal de mayor edad de 70 años, alba
res de los días, confesionario don Diego Carta
nre da de Imperial y Miguel Gon
zález de Ezcurra se dio don Juan de Ezcurra
a su difunto hermano fallecido como lo
vemos de arriba y Carta le pidió que lo
fueran a servir a su hermano don Gerónimo de
que era de gran utilidad de Ezcurra
y por no querer morir de la enfermedad
que al principio tuvo ya adelante
fueron por su parte muchamlos y la curia de
malo pudieran y pararon por lo que aquí
yra del Claro de su precepto obligación que pa
ra ello queremos de su propia voluntad de su
ta Ciu, obsequiarlo su hermano de Ezcurra
partiendo como dedere que se quisiera
en su hermano. Se cumplió su voluntad
que en la real chancillería de Granada
se preparó especialmente para que su hermano

